



**NGO**

**Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung  
Polsek Kalapanunggal Galang Dukungan  
Masyarakat Melalui DDS dalam Rangka Ops  
Mantap Brata 2024**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Dec 23, 2023 - 11:20

**POLKES SUKABUMI**  
**AA DEDE PRESISI**  
Agamis Aman Disiplin Empati Dialogis Efektif dan Efisien

**LAPORAN KEGIATAN**  
**DDS BHABINKAMTIBMAS DESA**  
**TUGUBANDUNG**



*Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Polsek Kalapanunggal Galang Dukungan Masyarakat Melalui DDS dalam Rangka Ops Mantap Brata 2024*

Sukabumi, 23 Desember 2023 - Hari Sabtu pagi, Aiptu A. Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari Operasi Mantap Brata 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 09.15 WIB hingga selesai, bertempat di Kampung Kabandungan Desa Tugubandung.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas tak hanya mendatangi rumah-rumah warga, namun juga berinteraksi dengan tokoh masyarakat di wilayah tersebut. Giat DDS ini menjadi wadah bagi masyarakat untuk berdialog langsung dengan aparat kepolisian, membangun hubungan yang lebih erat, dan menyampaikan aspirasi.

Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dengan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Dalam suasana santai, warga diberi kesempatan untuk bercurhat, memberikan saran, dan kritik membangun.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada tokoh dan masyarakat di Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan,

di antaranya:

1. **Menjaga Kamtibmas Selama Pemilu 2024** Bhabinkamtibmas mengajak tokoh dan masyarakat untuk bersama-sama berpartisipasi menjaga situasi Kamtibmas, khususnya dalam rangka Pemilu legislatif dan Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden tahun 2024. Tujuannya adalah terciptanya pemilu yang aman dan damai.
2. **Peran Aktif Warga Melalui Satkamling** Masyarakat diimbau untuk berperan aktif dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan keamanan wilayah.
3. **Kolaborasi Informasi dengan Bhabinkamtibmas** Warga diminta untuk segera memberikan informasi terkait keamanan dan ketertiban kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan. Kolaborasi ini diharapkan dapat mempercepat respons aparat terhadap potensi masalah.

Giat DDS ini menjadi langkah strategis Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung dalam membangun kepercayaan dan kerjasama dengan masyarakat, serta menggalang dukungan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif menjelang Pemilu 2024.